

DÉPENSES D'ORDINATEURS PAR LES ORGANISMES PUBLICS, 1992-1993 MILLIONS DE N \$ PESOS

Organisme	Dépenses
Ministères du gouvernement fédéral	408,6
<i>Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI)</i> , Institut national de statistique, de géographie et d'informatique	75,3
<i>Departamento de Distrito Federal (DDF)</i> , Ministère du district fédéral	97,9
États et municipalités	313,6
<i>Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)</i> , Institut mexicain de la sécurité sociale	80,6
<i>Petróleos Mexicanos (PEMEX)</i> , société pétrolière d'État	419,5
<i>Comisión Federal de Electricidad (CFE)</i> , Commission fédérale d'électricité	243,0
Autres	34,5
Total	1 673,0

Source : *Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI)*, Institut national de statistique, de géographie et d'informatique.

LE SECTEUR DE LA DISTRIBUTION AU DÉTAIL ET EN GROS

Les détaillants et les grossistes sont le troisième groupe en importance de consommateurs d'informatique. Ce secteur représente 13 pour 100 du marché informatique. Le U.S. Department of Commerce évalue que les détaillants et les grossistes utilisent environ 50 gros ordinateurs, 700 mini-ordinateurs et 300 000 ordinateurs personnels. Les produits les plus en demande sont ceux à des fins administratives, y compris la liste de paye. Les systèmes de point de vente connaissent une demande de plus en plus forte auprès des détaillants, en particulier les grands supermarchés et les magasins à chaînes. Les grossistes s'efforcent de répondre à la demande de plus en plus forte pour les systèmes de livraison au moment adéquat et cela alimente une demande pour des logiciels spécialisés.

Quant au secteur du détail, il a été caractérisé par la croissance rapide des chaînes de magasins d'importance nationale et régionale, ce qui comprend les magasins à rayons et les supermarchés. Au Mexique, les plus importants détaillants sont également d'importants grossistes. Un grand nombre de ces sociétés ont créé des coentreprises avec des partenaires étrangers. Les systèmes de communication électronique et de contrôle informatisé de l'inventaire jouent un rôle croissant dans leurs activités. Parmi les grandes chaînes de détail, on peut citer les suivantes :

- *El Puerto de Liverpool*, une grande chaîne de magasins à rayons mexicaine qui a joint ses forces à celles de K-Mart. Cette coentreprise met en place des *supermercados* ou supermarchés, qui offriront à la fois des aliments et des vêtements de bas de gamme. *Liverpool* prévoit investir au-delà de 300 millions de dollars US dans ce domaine et dans d'autres.